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Nichée dans un quartier tres convoité, a quelques pas du charmant
centre ville de Vence, cette exquise propriété allie harmonieusement
charme traditionnel et confort contemporain, offrant des vues
panoramiques a couper le souffle sur la mer Méditerranée et les collines
environnantes. Cette maison offre des espaces de vie généreux,
congus avec un air de sophistication raffinée et beaucoup de lumiere
naturelle. Au rez-de-chaussée, le salon spacieux et baigné de soleil
crée une atmosphere accueillante, complétée par un bureau, une salle

a manger formelle et une cuisine ultramoderne qui allie ...

Nestled in a highly coveted area, just moments from the charming town centre of
Vence, this exquisite property seamlessly blends traditional charm  with
contemporary comfort, offering breathtaking panoramic views of the Mediterranean
Sea and the surrounding hills. This home boasts generous living areas, designed
with an air of refined sophistication and plenty of natural light.On the ground floor
the spacious, sun-drenched living room creates a welcoming atmosphere,
complemented by a study, a formal dining room, and a state-of-the-art kitchen that

beautifully combines style and practicality. ...
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